



## 14ème législature

<b>Question N° :</b> <b>102628</b>	De <b>M. Lucien Degauchy</b> ( Les Républicains - Oise )	<b>Question écrite</b>
<b>Ministère interrogé</b> > Intérieur		<b>Ministère attributaire</b> > Intérieur
<b>Rubrique</b> > jeux et paris	<b>Tête d'analyse</b> > jeux en ligne	<b>Analyse</b> > addiction. lutte et prévention.
Question publiée au JO le : <b>14/02/2017</b> Date de changement d'attribution : <b>18/05/2017</b> Question retirée le : <b>20/06/2017</b> (fin de mandat)		

### Texte de la question

M. Lucien Degauchy appelle l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur l'addiction, malgré les messages de prévention diffusés, que peuvent causer les jeux d'argent en ligne, pouvant conduire ceux qui en sont victimes à des conduites addictives particulièrement destructives pour eux-mêmes comme pour leurs proches. Aussi, il lui demande quelles mesures préventives supplémentaires il entend mettre en place en cette matière.